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Apitaço no MEC reafirma GREVE 

 2 de abril

8h30 
Assembleia 
Geral do 
SINTFUB

 1 de abril

9h
Reunião do 
CLG na FCE/
UnB

Os técnico-administrativos da 
UnB em GREVE, estiveram mais 
uma vez em frente ao MEC, nesta 
quarta-feira, dia 27/3. O SINTFUB 
tem disponibilizado condução 
saindo dos campi da Ceilândia, 
Planaltina e Gama, para garantir 

ampla parti-
cipação nas 
at iv idades 
no Plano Pi-
loto. Assim 
a represen-
ta t i v idade 
nos atos é 
de vários 
setores de 
trabalhado-
res, incluin-
do da Fa-
zenda.

A PM pro-
curou, outra 
vez, inviabili-
zar a utiliza-
ção do carro 
de som, mas 
com o apoio 
e presença 
de compa-
nheiros do 
Sindicato dos 
Bancários do 
DF, que ce-

deram uma potente caixa de som, 
voltamos a mostrar nossa GREVE 
nas ruas de Brasília e fazer muito 
barulho.

Também participaram da ati-
vidade manifestando seu apoio à 
nossa mobilização o presidente 
da CUT-DF, Rodrigo Rodrigues, 
o deputado distrital, ex-aluno da 
UnB, Fábio Félix (PSOL-DF). Ed-
javar, um técnico que faz parte da 
história e mobilização da catego-
ria também esteve presente no 

ato. Ele chegou a ser decano da 
nossa Universidade nos anos 90. 
Membros do CNG também estive-
ram presentes.

O ato desta quarta-feira tinha 
um caráter especial, pois lá no 
prédio do MEC estava reunido o 
GT da CNSC, concluindo o rela-
tório de reestruturação da carreira 
para ser entregue ao ministro Ca-
milo Santana (detalhes na pág. 2).
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Um passo adiante
GT da CNSC entrega relatório ao Ministro

SINTFUB participou 
de Assembleia 

Estudantil

Está concluído um passo im-
portante da discussão pela rees-
truturação do PCCTAE.

Nesta quarta-feira, dia 27/3, o 
Grupo de Trabalho (GT) constitu-
ído por representantes da CNSC, 
técnicos do MEC e MGI, com a 
presença de representantes da An-
difes Associação Nacional dos Di-
rigentes das Instituições Federais 
de Ensino Superior) e Conif (Con-
selho Nacional das Instituições da 
Rede Federal de Educação Profis-
sional, Científica e Tecnológica), 
concluiu o relatório com as propos-
tas que irão para a Mesa de nego-

ciação Específica 
da carreira.

O Grupo que 
foi instalado no dia 
29/2, realizou vá-
rias reuniões e o 
relatório com a mi-
nuta de Projeto de 
Lei incluindo uma 
previsão orçamen-
tária é o que resul-
tado consensual da 
proposta.

Toda discussão e o prazo exí-
guo para a elaboração do Relató-
rio são resultados da GREVE da 

c a t e g o r i a 
que mostrou 
disposição 
para a luta e 
está arras-
tando outros 
setores para 
a mobiliza-
ção. 

O docu-

mento foi entregue ao Ministro da 
Educação, Camilo Santana, em 
mãos e ele se comprometeu a 
buscar o Orçamento, os recursos 
financeiros necessários para sub-
sidiar a proposta. 

A partir desse relatório é que se 
dará a negociação da Mesa Espe-
cífica que ainda não tem reunião 
prevista para acontecer, mas dada 
a força da GREVE e a pressa de-
monstrada no GT para a conclu-
são do relatório deve acontecer 
em breve.

E os aposentados?
“Não deixaremos ninguém para 

trás”, assim os representantes da 
FASUBRA definiram a negativa 
apresentada pelo governo para a 
questão dos aposentados e pen-
sionistas na reunião de 22 de fe-
vereiro, no MGI. Naquela ocasião 
o governo rejeitou o pleito do RSC 
e o reposicionamento dos aposen-
tados.

Mas os aposentados e pen-
sionistas estão na pauta da FA-
SUBRA que não aceita nada que 
diferencie ativos e aposentados. 
Isso foi dito claramente nas dis-
cussões da mesa de negociação 
e repetidas durante a construção 
do relatório no Grupo de Trabalho. 
Inclusive a FASUBRA está cons-

truindo um documento com as jus-
tificativas jurídicas para defender 
os aposentados na negociação da 
Mesa Específica.

O PCCTAE tem que contem-
plar a todos, com paridade de 
tratamento entre todos os níveis 
e entre ativos e aposentado, por 
carreira que tenha valorização de 
servidores técnico-administrativos 
em Educação e ferramenta de 
gestão para nossas instituições. 

O Coordenador Geral do SIN-
TFUB, Edmilson Rodrigues de 
Lima, participou da Assembleia 
convocada pelo DCE Honestino 
Guimarães-UnB.

Lima aproveitou a ocasião para 
ressaltar a importância do movi-
mento dos técnico-administrativos 
e denunciar o assédio contra os 
grevistas. Assista ao vídeo com a 
intervenção na assembleia no Ins-
tagram do SINTFUB.

Acesse o 
Instagram
do SINTFUB


